

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Países que no celebran el Año Nuevo](#)

▪ [Sequía afectó varias regiones](#)

📄 [Google Noticias](#)

■ En un sector icónico de la rumba caleña

## El barrio Obrero vivió una sola rumba en la Feria de Cali



Fotos: Alcaldía de Cali

CALI

Martes 31 de Diciembre, 2024

Con La Feria al Obrero, la Alcaldía de Cali y Corfecali, a través de la Secretaría de Turismo, se tomaron el emblemático barrio Obrero, un lugar con profundo valor histórico, testigo del nacimiento y la evolución de la salsa.

cientos de locales y turistas colmaron las tres tarimas dispuestas para este evento de entrada libre en puntos estratégicos del barrio Obrero que hacen parte de la ruta turística en la que la Alcaldía de Cali ha trabajado junto a la comunidad.

La Feria al Obrero fue un espacio lleno de conciertos, talleres, conversatorios y selecciones musicales para conectar con la música y cultura que han hecho de Cali la Capital Mundial de la Salsa.

Durante el evento, los asistentes gozaron con la música en vivo de Clandeskina, que interpreta 'En Cali se quedó', la canción de la edición 67 de la Feria de Cali, a La Misma Gente y a Canela Orquesta.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

**DIARIO OCCIDENTE**  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Minsalud asumió titularidad de Drogas La Rebaja](#)



[Cómo sería el pico y placa en Cali a partir de enero](#)



[La feria de Cali inicia con programación para todos](#)



[¿Termina el año sin empleo? Ofertará más de 18.000 nuevas vacantes en 2025 en toda Colombia](#)

“El compromiso nuestro es recuperar a Cali, recuperar su dignidad, su cultura, y la cultura salsera de Cali está aquí en el barrio Obrero, por eso hoy tuvimos estas tres tarimas simultáneas durante todo el día, gozando de la salsa y la alegría”, afirmó el alcalde de Cali, Alejandro Eder.

Las tres tarimas de la Feria al Obrero que colmaron los asistentes estuvieron ubicadas en la calle 22A con carrera 12 (Pa'Borojol), calle 22A entre carreras 10 y 11 (La Matraca – Parque Obrero) y carrera 11B con calle 25 (Museo de la Salsa).

“Soñamos con La Feria al Obrero para esta edición 67 de la Feria de Cali y lo hicimos posible. Este fue un espacio para encontrarnos, para reconocernos”, expuso la secretaria de Turismo de Cali, Mábel Lara, quien añadió que “en el barrio Obrero, que tiene en su espíritu los saberes de lo que somos en Cali, se va a dar una renovación urbanística y patrimonial inspirada en el barrio Caminito de Buenos Aires, Argentina, para impulsarlo turísticamente”.

Con la Feria al Obrero la Secretaría de Turismo reconoció la importancia histórica de este barrio que hace parte de la idiosincrasia caleña y su potencial turístico para Cali en su objetivo de posicionarse como un destino atractivo a nivel nacional e internacional, y así lo sintieron los participantes del evento.

## Comentarios positivos

“Para mí es muy grato volver a las calles donde nací, donde guardo tantos lindos recuerdos. Me encanta lo que están haciendo con el barrio Obrero, el cambio en la narrativa. Ver tantos turistas me emociona, realza nuestro barrio. Por supuesto, en Cali es donde debes estar”, dijo Verny Varela, cantante oriundo del barrio Obrero radicado en Estados Unidos, quien deleitó a los asistentes a ritmo de salsa.

Por su parte, Elisabeth Timbal, percussionista caleña con 30 años de trayectoria, quien hizo parte de los conversatorios de La Feria al Obrero, señaló este evento engrandece al barrio y extendió su invitación al mundo a conocer Cali.

“Agradecida con la Secretaría de Turismo por esta invitación a un evento que exalta el barrio Obrero, un ícono de nuestra cultura. Es impresionante ver la cantidad de gente que llegó hasta acá. Al que le gusta la salsa, que es pasión total, debe venir a Cali, no se puede perder esta experiencia. Cali es donde debes estar”, reflexionó.

Alejandra, una turista mexicana que por primera vez vino a Cali, se mostró emocionada por vibrar con la salsa en Cali y conocer el emblemático barrio Obrero.

“Me siento feliz de estar en el barrio Obrero de Cali, de ver cómo la gente transmite tantas cosas bonitas. Soy melómana, me encanta la salsa, amo a los caleños, y estar aquí es muy especial. Vine desde México solo para vivir esta experiencia de alegría en Cali”, afirmó.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---